

Une machine qui dévore les déchets

Le nom est osé et marque les esprits : **Canibal**. Telle se nomme une machine originale de tri des déchets, développée sur le Continent et présentée lors de A Fiera di u Casgiu, à Venacu.

Le côté inventif et ludique de la machine a séduit les visiteurs, mais aussi le président de l'Exécutif et les élus de la CTC, dont – bien sûr – **Agnès Simonpietri**, présidente de l'office de l'Environnement. A l'aide d'une balance et de capteurs vidéos, la machine – qui ressemble à un distributeur de boissons – détecte le type de déchet autorisé, bouteille en plastique, canette ou gobelet, et le tri dans un sac approprié. Si l'objet n'est pas conforme, elle refusera tout bonnement de le prendre. A l'origine de cette invention, la société française Canibal, créée en 2009, a proposé sur le marché la première machine – de conception intégralement française – en 2013. Actuellement, il existe 140 machines disséminées dans toute la France.

« La hauteur du dépôt de l'objet a été prévue assez bas pour permettre aux personnes handicapées et aux enfants de l'utiliser, détaille Thomas Recher, chargé de clientèle de la société. Il existait déjà des filières pour recycler les bouteilles et les canettes, mais rien de concret pour les gobelets. Actuellement, seul 1% des gobelets en plastique sont recyclés en France. Nous avons choisi de transformer les gobelets en granules qui sont recyclés. Ceux-ci peuvent être utilisés pour de nombreuses applications, dont des filaments pour imprimante 3D. Avec ce matériau, des prothèses de main pour les personnes handicapées – et principalement pour des enfants – ont pu être fabriquées. »

En plus de son aspect écologique, la machine possède un écran tactile ludique qui donne droit à des avantages aux consommateurs comme un café offert



ou un ticket de tombola. Une fonction par ailleurs personnalisable. Le chargé de clientèle était invité à présenter cette machine dévoreuse de déchets sur la foire de Venacu par la Venacaise **Vanessa Marchioni**, à la tête du cabinet

Cors'Ecologie Conseil. Une machine qui aurait toute sa place dans de grandes entreprises, des administrations, des manifestations ainsi que des lieux publics tels que les hôpitaux ou encore l'université.

B.I.-L.

05/05/2017